¡La Región Virtual le necesita!

¡No dudes en ponerte en contacto con nuestros comités hoy mismo y únete a nosotros para devolver lo que tan generosamente se te ha dado!

Comité de Concienciación (y Renovación) Intergrupal

Puesto de coordinador:

Tenemos tres comités operativos con sub-coordinadores, pero necesitamos un coordinador - estás deseando ayudar a fortalecer nuestra región. Nos estamos centrando en la formación de nuestros intergrupos a través de una serie de talleres de renovación, una feria especial para llegar a las reuniones no afiliadas y a los miembros que no participan en el servicio, y el contacto directo con más de 400 reuniones no afiliadas de la región virtual.

Redactores para los documentos creados por el comité. Así como miembros con experiencia en la creación de presentaciones de diapositivas para talleres.

Miembros interesados en concienciar a las reuniones no afiliadas sobre la idea de unirse a un organismo de servicio en la región. Recibirán enlaces para entregar en las reuniones y un breve párrafo para compartir. Necesario en todos los idiomas.

Información pública, concienciación profesional y unidad en la diversidad (PIPO/UWD)

Los responsables de Información Pública, Sensibilización Profesional y Unidad en la Diversidad (PIPO/UWD) trabajan en dos áreas únicas. En el sentido más amplio, los subcoordinadores se encargan de desarrollar, recopilar y promover recursos para reuniones y becarios a través de los intergrupos de regiones virtuales de la OA, así como para profesionales que deseen remitir a sus pacientes/clientes a la OA si consideran que puede beneficiarles.

Los coordinadores también son responsables de planificar tres jornadas de puertas abiertas para los recién llegados cada año. Suelen celebrarse en enero, mayo y septiembre, a menos que haya algún conflicto, y duran aproximadamente 13 horas un sábado y 6 horas un domingo. Se invita a participar a las reuniones de los grupos intergubernamentales afiliados (para planificar y organizar una reunión).

La PIPO/UWD celebra reuniones mensuales. Aparte de las jornadas de puertas abiertas para los recién llegados, trabajamos en proyectos definidos por la Junta Directiva en función de las necesidades, siempre pensando en el comedor compulsivo.

La secretaria de la PIPO/UWD levanta acta de las reuniones mensuales y ayuda a los subcoordinadores a planificar proyectos y eventos.

Apertura de un nuevo puesto

Vicecoordinador del Comité de Servicios Lingüísticos

- Apoya la traducción de la documentación aprobada por la OA y del sitio web.
- Ayuda con la interpretación en eventos y talleres

Comité de Protección de Datos y su subcomité, el Comité Técnico

El Comité de Protección de Datos y su subcomité, el Comité Técnico, necesitan colaboradores. Le invitamos a que considere la posibilidad de ayudar en estas vacantes:

Coordinador del Comité de Protección de Datos: necesitamos a alguien que dirija el comité.

Puede ver los proyectos en los que estamos trabajando actualmente aquí: https://oavirtualregion.org/data-protection-committee/ Se proporcionará formación si es necesario. Nos gustaría que se uniera a nosotros alguien con pasión y dotes de liderazgo.

<u>Coordinador del Comité de Tecnología</u>: Este comité, de reciente creación pero muy vital, necesita un líder.

Para saber en qué proyectos está trabajando actualmente el comité, haz clic en el siguiente enlace: https://oavirtualregion.org/ad-hoc-technical-committee/

Nota: Estos dos coordinadores de comité trabajarán juntos en todos los proyectos que se solapen.

Funciones técnicas: Por favor, considere unirse a nosotros si tiene estas habilidades. Son de vital importancia para el buen funcionamiento de la región virtual. Haga clic en los enlaces para obtener más detalles.

Si tiene alguna pregunta o necesita más información, póngase en contacto con: data@oavirtualregion.org